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Às dezesseis horas do dia vinte e seis de abril de 2019, compareceram à reunião               
ordinária do Conselho de Representantes de Bibliotecas, em sistema de webconferência           
disponibilizada pela RNP, conforme convocação expedida pelo memorando eletrônico n.          
09/2019 - CSIB/PROEN (11.07), identificador 201944744)), n. do protocolo         
223348.002669/2019-2, datado de 22 de abril de 2019, os seguintes representantes de            
bibliotecas: Diego Monsani (Campus Avançado Sombrio), Marcos Moraes (Campus         
Camboriú), Mirela Patruni Gauloski Sens (Campus Fraiburgo), Maria Nasaré Moraes          
Oliveira (Campus São Bento do Sul), Nauria Inês Fontana (Campus Concórdia), Nelson            
Magalhães de Oliveira (Campus Videira), Karin Regina Lisboa Chapiewski (Campus          
Brusque), Rafael Calixto Aguena (Campus São Francisco do Sul) , Shyrlei Karyna            
Jagielski Benkendorf (Campus Concórdia), Viviane Matos (Campus Blumenau).O colega         
Diogo Silveira Terra (Campus Santa Rosa do Sul) está afastado em licença tratamento             
de saúde. Os colegas Caroline da Rosa Ferreira Becker (pelo Campus Rio do Sul -               
Unidade Urbana), Deisi Martignago (pelo Campus Rio do Sul – Sede), Rosalvio José             
Sartortt (Campus Ibirama) e o colega Cássio Giabardo (pelo Campus Araquari)           
encontram-se em férias. A colega Bernardete Ros Chini (Campus Araquari) está em            
transferência para o campus Luzerna. Iniciou-se a reunião com a colega Nauria            
explicando que não haverá o encontro pretendido com todos os servidores de bibliotecas             
em julho, mas sim pelo menos um de bibliotecários representantes. Acontecerá no            
campus Concórdia em data a ser definida após votação de todos os colegas via              
formulário no google e e-mail. Em seguida Nauria e Nasaré relataram a participação de              
ambas e da colega Deisi no I Encontro de RDA no Brasil, contando a importância da                
atualização, visto que o RDA irá substituir o AACR2, bem como no futuro o BIBFRAME irá                
substituir o MARC21. Para isto os bibliotecários do IFC precisam atualizar-se e ler sobre o               
assunto. Foi repassado o link do evento, no qual constam todas as apresentações e slides               
para que possam ler e saber do assunto. Salientou-se a importância deste conhecimento             
para bibliotecários que ainda tem muito tempo na Rede e portanto provavelmente            
passarão por esta transição. Comentou-se também de que ocorrerá o Painel           
Biblioteconomia em Santa Catarina, oportunidade para participação dos bibliotecários do          
IFC. Em seguida tratou-se sobre a importância de Tecnologias assistivas nas bibliotecas            
para uso de qualquer pessoa, já que a biblioteca é um ponto que todos podem acessar e                 
utilizar. Desta forma pensou-se em um projeto que organize uma compra de            
equipamentos para todas as bibliotecas. Será enviado um e-mail solicitando nomes de            
colegas para compor a comissão, bem como pessoas do NAPNE de alguns campus que              
possam auxiliar. Por fim tratou-se do controle de autoridades baseados na LC e BN              
dentro do pergamum, orientando-se que todos devem fazer e manter os registros “limpos”             
e atualizados. Sem mais nada a tratar a reunião foi encerrada e eu, Nauria Fontana, lavrei                
a presente ata que será encaminhada e compartilhada para os demais colegas opinarem. 
 
 
 


